

BeyBlade in Love

Staffel 3

Von nataschl91

Prolog: was bisher geschah...

Luna Sternlieb ist anfangs das, was man eine orientierungslose junge Erwachsene nennen würde, vom äußeren Erscheinungsbild gleicht sie einer Mischung aus Punk und alternativem Hipster, was ihr nur Absagen auf Bewerbungen einhandelt...und sie ist ein riesiger Fan der Blitzkrieg Boys! Nachdem ihre Mutter sie rausgeschmissen und das Mädchen mit ihrem Vater seit Jahren keinen Kontakt mehr hatte wohnt sie kostenfrei bei Jamie, einen Bekannten von früher. Die beiden führen eine eher lockere Freundschaft Plus Beziehung, bis Luna auf eine Wohnungsanzeige stößt. Diese beinhaltete, dass ein WG Zimmer frei wäre, welches sich die immer noch arbeitslose mit ihren letzten Ersparnissen gerade so leisten könnte. Jamie begleitete das Mädchen zur Wohnungsbesichtigung und als Spencer Petrov von den Blitzkrieg Boys ihnen die Tür öffnete war es bereits um sie geschehen.

Voller Vorfreude und mit heftigem Herzklopfen sieht sich Luna das freie Zimmer an, erfährt von Spencer sogar, dass auch Tala und Bryan in dieser Wohnung lebten. Das wäre einfach zu perfekt!

Der Blader weißt sie darauf hin, dass sie als einziges Mädchen eine eher geringere Chance auf das Zimmer hätte, woraufhin Jamie ein paar unpassende Bemerkungen machte. Gekränkt trennt sich Luna von ihm und lebt 3 Wochen auf der Straße, bis sie die Zusage für das freie Zimmer bekommt.

Als wären Tala, Bryan und Spencer nicht schon hype und Gefühlschaos genug für sie gewesen zieht auch noch Kai Hiwatari kurz vor dem Mädchen in die WG ein.

Nach anfänglichen Hürden und missverständlichen Konflikten miteinander raufen sich die fünf Personen dann doch zusammen und lernen einander kennen. Nach einem heftigen Streit mit Tala, in welchem er Luna klarmacht, dass er nicht im Geringsten an einer Beziehung mit ihr interessiert ist läuft das Mädchen davon und flüchtet in ein kleines Café.

Marvin, der Besitzer sucht momentan händeringend nach einer neuen Kellnerin, nachdem seine letzte kurzfristig gekündigt hatte und bietet Luna einen vorübergehenden Job an, wenn sie sich die Haare ordentlich machen lässt und auf einige Piercings verzichtet. Ohne zu zögern nimmt sie an und verkündet ihren Mitbewohnern voller Freude, dass sie doch nicht ausziehen würde und endlich eine Arbeit gefunden hätte.

Langsam glätten sich wieder die Wogen zwischen Tala und ihr, die beiden freunden sich sogar miteinander an. Inzwischen lernt Luna Mirka Solojow kennen, ein junges, überaus hübsches Mädchen aus Russland, welche ihr mitteilt, dass sie mit Kai verlobt

sei. Die beiden erzählen ihr außerdem, dass sie zu einem uralten Clan, den Chevalier angehören, welchem mehrere Familien angehörten, so auch Adrian und Lucielle Dejeaun, ein Geschwisterpaar, das nicht unterschiedlicher hätte sein können.

Luna begegnet Louis, einem überaus durchschnittlichen jungen Mann, mit welchem sie eine Beziehung eingeht, er ist ebenfalls ein großer Fan der Blitzkrieg Boys. Zur selben Zeit funkt es ebenfalls zwischen ihr und Tala, die beiden schlafen miteinander, ohne dass Louis etwas davon mitbekommt.

Die BeyBlade Weltmeisterschaft steht kurz vor der Tür und zu allem Übel müssen die Blitzkrieg Boys inklusive Luna genau zu diesem Zeitpunkt die Wohnung räumen. Das Mädchen bietet sich an, während die Jungs auf Reisen sind den Umzug zu managen, was ihr mithilfe von Louis und ihrem Vater, mit welchem sie mittlerweile wieder Kontakt hat auch gelingt. Inzwischen musste Marvin das kleine Café schließen, besorgt Luna jedoch einen Job als Barkeeperin in der Discothek seines Bruders.

Als die Jungs nach der Weltmeisterschaft nicht gleich wieder zurückkehren macht sich Luna große Sorgen und erfährt nach einigen Telefonaten, dass Tala schwer verletzt vor ein paar Tagen ins örtliche Krankenhaus verlegt wurde. Während ihres Besuches erscheint Rachel, Talas letzte ernsthafte Beziehung und möchte sich mit ihm unter 4 Augen unterhalten.

Louis bemerkt, dass Luna ihm gegenüber immer abweisender wird und erwischt sie knutschend mit dem Chef der Blitzkrieg Boys. Völlig außer sich beendet er die Beziehung, woraufhin Luna mehrmals versucht noch einmal mit ihm darüber zu reden. Als sie ihn nach mehreren Fehlschlägen dann schließlich in der Discothek mit einem anderen Mädchen rummachen sieht kippt Luna kurzerhand einen Eimer Eiswürfel über die beiden und verliert für einige Zeit ihren Job.

Während die Blitzkrieg Boys und Luna Kais Geburtstag/ Junggesellenabschied in besagter Discothek feiern möchten erzählen ihre ehemaligen Kollegen, dass sie mit dem Chef geredet hätten und es ein „Missverständnis“ gewesen sei. Luna erhält somit ihren Job als Barkeeperin wieder und wird kurz darauf auf einen Lehrgang geschickt. Bevor sie allerdings diesen antritt hat Tala, welcher mittlerweile mit Luna in einer Beziehung ist den Verdacht, dass sie schwanger sein könnte. Sie streitet es natürlich ab, weigert sich jedoch einen Schwangerschaftstest zu machen. Daraufhin verwehrt der Chef der Blitzkrieg Boys ihr den Sex, bis beide völlige Gewissheit haben, dass kein Kind auf dem Weg sei.

Während Lunas Abwesenheit treffen die Jungs wieder auf Amanda, eine junge Kosmetikerin, welche seit Jahren schon für Spencer schwärmt und Ulrike, eine junge Kellnerin. Letztere war besagtes Mädchen, welche zusammen mit Louis von Luna mit Eiswürfeln überschüttet wurde und einen später One night Stand mit Bryan hatte. Während der Russe weiterhin eine rein sexuelle Beziehung mit ihr führen möchte beginnt Ulrike aufgrund seiner dunklen Vergangenheit und ihres Psychologie Studiums Interesse für ihn zu entwickeln. Trotz, dass Bryan sie abweist schneiden sich immer wieder ihre Wege, was dazu führt, dass Ulrike ihn einmal völlig betrunken nach Hause bringt und er sie im Gegenzug vor ein paar liebestollen Bargästen beschützt.

Inzwischen sind Kai und Mirka verheiratet, während Spencer und Amanda einen sogenannten Probemonat zelebrieren, in der Hoffnung, der Russe würde sich später auf eine Beziehung mit ihr einlassen. Derweilen haben Tala und Luna erneute Beziehungsprobleme, da das Mädchen jedes Mal wenn der Rotschopf in der Öffentlichkeit von Fans umzingelt wird einfach abhaut. Als er sie darauf anspricht und ihr sagt, dass er sich im Stich gelassen fühlt erwidert Luna, dass sie mit diesem Druck nicht umgehen könnte.

Auf einer Benefizgala der BBA teilt Tala Luna mit, dass er sich von ihr trennen würde, da sie von Anfang an wusste, was auf sie zukommt, wenn sie mit ihm zusammen wäre. Völlig aufgelöst verlässt Luna die Gala, während Bryan Ulrike in der Bar aufsucht um mit ihr zu reden. Kai erhält ein Jobangebot von der BBA, welche ihn nur zu gerne als Trainer einstellen würde. Nach einem klärenden Gespräch mit Mirka, welche ihm verspricht immer hinter ihn zu stehen, egal für was er sich entscheiden würde, entschließt sich Kai vor dem hohen Rat zu treten. Allerdings kommt ihm Adrian zuvor und verkündet, dass er sich nach mehrmaligen schlechten Benehmen aus dem Chevalier Clan austragen lassen möchte.

Tala fängt Luna beim packen ihrer Sachen ab. Die beiden schlafen miteinander und beschließen vorerst für eine ungewisse Zeit nach Russland zu gehen. Mittlerweile sind Spencer und Amanda in einer Beziehung und hatten ihr erstes Mal gemeinsam.